



Liebe Schulgemeinde,

am Donnerstag, den 16. Februar 2023, war für die Schülerinnen und Schüler der ersten Klassen an der Astrid-Lindgren-Schule der 100. Schultag. Zur Feier des Tages haben die Schülerinnen und Schüler dies in ihren Klassen gefeiert. Es wurden 100er Brillen gebastelt, 100 Becher gestapelt, 100 Reimwörter geschrieben, bis 100 gezählt und vieles mehr. Eltern spendeten Essen, sodass es in einigen Klassen ein tolles Buffet gab. Vielen Dank hierfür! Kinder aus der Klasse 1a legten sich sogar als 100 auf den Schulhof.

Der Höhepunkt des Tages lag in der feierlichen Übergabe von Urkunden oder Medaillen an die Schülerinnen und Schüler durch den Schulleiter Herrn Wauch.

